

Fecha 21.02.2015	Sección República	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

## EN BREVE

■ TAMAUlipAS

### RIESGOS POR LENTA RESTAURACIÓN DE CARRETERA *El Sol de la Tarde*

TAMPICO, Tamps. (OEM-Informex).- La lentitud de los trabajos de restauración del tramo Canoas-Tampico, genera molestias y mucho riesgo de inseguridad entre los automovilistas, conductores de autobuses y camiones del transporte de carga, pues por años ese acceso permanece casi destruido.

Automovilistas como Martín Gómez del Angel, dijo que diariamente transita por esa carretera, acceso que ha empeorado porque por muchos años permaneció abandonada, sin que la SCT haya cumplido la promesa de concluir su restauración y ampliación.

Ese tramo ha sido testigo de muchos accidentes y el transitar por ese lugar se convierte en un riesgo para los vehículos, por las afectaciones que sufren en el sistema de suspensión por los grandes baches y muchos obstáculos, indicó.

